



## <秋季近畿地区高等学校野球大会 県二次予選2年連続優勝！>

10月2、3日

紀三井寺公園野球場で行われた県二次予選では、ベスト4が出揃い、近畿大会出場をかけた熱戦が繰り広げられました。市高は準決勝で和歌山商業と対戦しました。市高打線の猛打が爆発し、一次予選で敗れた相手に12対2で勝利し決勝へ。優勝をかけた対戦相手は和歌山東高校。2回に2点を先取されたものの4回、6回に1点ずつ取り同点。7回には2点を追加し4対2で勝利し、見事2年連続7回目の優勝を果たしました。おめでとう！！近畿大会での活躍を期待しています。



## <断水によるリモートオンライン授業>

10月5日～8日

10月3日午後六十谷の水道橋が崩落した影響で本校でも断水になりました。貯水槽の水があったため、10月4日にタブレットを取りに登校し、次の日から生徒のほぼ全員がリモートオンラインで授業を受けました。9月の分散オンラインの経験があったためトラブルなく授業を進めることができました。



## 〈2021プロ野球ドラフト会議〉

10月11日

2021年プロ野球ドラフト会議で、投手の小園健太君が横浜 DeNA ベイスターズ、捕手の松川虎生君が千葉ロッテマリーンズにバッテリーで共に1位で指名をされました。同じ高校からバッテリーで同時に1位指名されたのは史上初の快挙です。活躍を市高生徒、教職員が期待しています。がんばってください。



## 〈二学期中間考査〉10月12日～10月15日

## 〈秋季近畿地区高等学校野球大会(滋賀県皇子山球場)〉 10月16日、23日

1回戦、神戸学院大学附属高校と対戦し、2回に1点を先制しました。4回に追いつかれますが6回に勝ち越し点を取りそのまま逃げ切り、2対1で勝利！ベスト8が決まりました。

ベスト4をかけた準々決勝は奈良・天理高校と対戦しましたが3回に3点、4、5回に1点ずつ取られ、7回に1点を返しましたが1対5で敗れました。



## 〈市高進路説明会（入学者選抜実施要項説明会）〉 10月19日

和歌山市教育委員会・市高担当者から、令和4年度市高入学者選抜実施要項や各学科についての説明会を開催しました。和歌山市内の中学校はもとより、海南市、岩出市、紀の川市など遠方からもご出席いただきありがとうございました。市高の入試に関しては、中学校の先生に聞いてみてください。

## 〈進路ガイダンス〉 10月20日、27日

1年生対象(10月27日)、2年生対象(10月20日)に進路ガイダンスを行いました。1時間目は体育館で話を聞き、進路を決めていくにあたりどのような高校生活を送ることが必要なのか、心掛けておくことや積極的に活動し、様々な経験を積むことが大切であることなどを教えていただきました。2限目は分野に分かれて、それぞれの担当者から説明を受けました。



## 〈学校・学科説明会(中学生体験入学)〉 10月24日

中学校の生徒及び保護者対象に、学校・学科説明会(体験入学)を実施しました。今年も600名

余りの参加者があり、午前の学校・学科説明、午後からの部活動体験(希望者のみ)を、真剣に楽しみながら受けていただきました。3学科それぞれの特色に応じた内容で、説明させていただきましたが、少しでも市高の魅力を感じてもらえていたらうれしいです。  
中学生の皆さん！来年4月にお会い出来るのを楽しみにしています。



## 〈和歌山市教育委員会学校訪問〉 10月25日

和歌山市教育委員会から指導主事の先生方が4名来校され、市高の教育活動や教育環境について、指導・助言をいただきました。学校長面談や研究授業、公開授業、そして学校の状況報告等を行いました。教員面談等も実施し、一日市高を視察していただき、様々なご意見をお伺いしました。

## 〈お知らせ〉

11月は学校開放月間になっています。市高の様子をご覧になりたい方は事務室にお声かけの上事務室前の電話で教頭にお知らせください。なおテストなどの行事の関係で見学できない日もありますのでご希望の日を事前に学校までお問い合わせください。